
 

 Drucksachen-Nr. 

7168/2014-2020 
 
Datum: 28.08.2018 

 
 
 

 
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Brackwede 06.09.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Planungsstand Vereinsheim des SVB im Böllhoff-Stadion  
Anfrage der SPD-Fraktion 

 
Text der Anfrage: 
 

Die Sportvereinigung Brackwede plant nach unserem Kenntnisstand mit Unterstützung einer 
großen Brackweder Firma den Bau eines dringend benötigten neuen Vereinsheimes, um auch für 
die Zukunft mit anderen größeren Vereinen konkurrieren zu können und um insbesondere eigene 
sportliche Aktivitäten am Standort Böllhoff-Stadion durchführen zu können (für die eigene 
Räumlichkeiten fehlen).  
 
Nach unserem Kenntnisstand gibt es bereits Planungen. 
 
Wie ist der aktuelle Planungsstand? 
 
Wir bitten um Informationen möglichst durch den SVB und das zuständige Bauamt. 
 
Begründung: 

 
 
Unterschrift 

 
gez. Plaßmann 
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